

Journal de la classe à la maison des CP CE1 n°2



Mon fils Naël a tenu à vous faire un petit coucou et vous présenter une de nos deux chiennes, Jaïna, un golden retriever de 6ans.

Bonjour tout le monde !

J'espère que vous allez bien et que vous profitez bien de ce beau temps ! De mon côté, je vais bien et je garde le sourire !

Cette semaine, les copains, qui ont écrit un petit article, ont choisi de me raconter ce qu'ils faisaient pour s'occuper pendant le confinement comme prendre soin de leurs animaux de compagnie, faire la cuisine, jardiner, faire des jeux de société, du land art, du sport, du bricolage..

Bonne lecture !

Maîtresse

Les nouvelles des copains

"Je plante les fraises avec maman et avec mon frère je joue à la maîtresse. Je travaille un peu le matin et un peu l'après-midi. On se promène dans le petit ruisseau et on s'occupe des poneys". Ophélie



« J'espère que vous allez tous bien, maîtresse aussi . Je fais des gâteaux. Je vous envoie une photo et j'aime beaucoup faire de l'art plastique. Je fais mes leçons tous les matins et après je joue avec ma sœur. J'espère vous revoir bientôt. » Chloé

« J'ai joué au monopoly et j'ai gagné. Et j'ai aussi gagné au jeu de Nim. J'ai bien aimé le défi maths avec les bandes de papiers. Et aussi le coin du chercheur sur le fichier! » Paul

« L'école à la maison se passe toujours bien mais l'école me manque. Lyana Charline Ania et tous mes copains me manquent. Quand il fait beau, je joue dehors, je fais du vélo et parfois du cheval. Dans la maison, on fait des jeux de société. » Léna



« Maman a fait un parcours dehors au début il fallait monter sur poutre, passer sous les chaises, faire une figure dans le trampoline, passer dessus les chaises, sauter dans des cerceaux et finir par une roulade, c'était trop bien. » Charline

« Je prépare des nuggets pour le midi. » Yoris



« Avec Côme, nous avons commencé par faire le tour de notre jardin et du champ d'à côté pour ramasser différentes choses comme des feuilles, des marguerites, des branches et des petits cailloux... Puis nous avons construit notre bonhomme dans le garage (car trop de vent cette journée là). C'est du Land'art ! » Noé

« J'ai fait les poissons d'avril, maman a fabriqué les poissons, papa et William en ont décoré quelques uns et moi d'autres. J'ai fabriqué un mobile à poisson d'avril et papa aussi. J'ai fait des petits dessins avec d'autres poissons et des bulles avec des animaux dedans. J'ai perdu 3 dents, 2 la semaine dernière et 1 celle d'avant. » Gabrielle





« J'espère que tout va bien moi ça va très bien. Je t'envoie une photo de jardinage. J'ai fait les devoirs que tu envoies tous les jours. Bisous, à un autre jour. » Ania

« J'aime pas trop les devoirs à la maison mais ça va j'ai réussi !" »

Mylia



Bonjour les copains,



Ma semaine s'est bien passée.

Je fais mes leçons le matin avec mon papa et un peu l'après-midi avec ma maman mais je préférerais être à l'école.

L'après midi je fais aussi du sport dans mon jardin, je me suis construits un parcours avec mon petit frère.

On fait des jeux de sociétés en famille.

Cette semaine j'ai collé des poissons d'avril dans le dos de mon papa et j'ai beaucoup rigolé.

A bientôt.

Ethan

« Voici mes activités de la fin de la semaine dernière (construction de cabane, construction de légo et parcours extérieur) et de cette semaine (cookies, fresque de poisson, yoga). » Liam





« Dimanche, j'ai voulu faire du pain. Voici mon pain en forme de cœur. Le 1er avril, le chat a lui aussi le droit à son poisson dans le dos. » Abigaël

Bonjour maîtresse et bonjour les copains j'espère que vous allez bien . Moi je vais bien, je ne m'ennuie pas à la maison .

Le matin, je me lève et nous prenons tranquillement le petit déjeuner avec mes parents et mon frère.

Ensuite, je fais l'école à la maison avec maman ou papa, L'après-midi, je joue dehors avec mon frère.

Trampoline, basket, vélo, trottinette, je fais aussi des cabanes et je trouve des petits insectes dans le jardin . Je fais aussi des jeux de société avec mes parents et je cuisine avec maman .

Bon confinement et à bientôt !



Zélie

Pour le prochain numéro du journal de la classe, je vous propose d'écrire un article sur votre animal de compagnie ou votre occupation préférée ou votre jeu préféré.

À la semaine prochaine !